

Se calcula que perforadoras de EU deben 190 mil mdd

Extraen más deudas que crudo

Halcon Resources 'presume' un pasivo de 3 mil 200 mdd al 5 de septiembre

REFORMA / STAFF

A 10 años del 'boom' de shale en Estados Unidos, la producción de crudo está a su nivel máximo en 28 años, pero las empresas gastan más dinero de lo que generan.

Además, acumulan una montaña de deudas.

Entre junio de 2013 y junio de este año, las 60 empresas del índice E&P de Bloomberg Intelligence gastaron en promedio 1.17 dólares por cada dólar que ganaron, y solamente 7 empresas estadounidenses del listado generaron más recursos de los que gastaron para seguir perforando.

Las empresas están tapan-do los hoyos con deuda calificada como chatarra, y al cierre de junio debían en conjunto 190 mil 200 millones de dólares, contra 140 mil 200 millo-

Les sale caro

Algunas empresas han gastado más de lo que ingresan por la extracción de crudo bajo el esquema de fracking.

1,300 millones

de barriles de crudo ha dicho Halcon Resources que es su potencial de recursos.

3.40

dólares ha gastado la empresa por cada dólar que ganó en sus operaciones.

1,40 millones

de dólares ha pedido entre junio de 2013 y el mismo mes de este año.

nes de deuda que acumulaban al cierre de 2011.

Sin embargo, seis de las 60 empresas no tenían cifras disponibles para todo el periodo, y no fueron incluidas.

Tal es el caso de Halcon Resources, que "presume" una deuda de 3 mil 200 millones de dólares al 5 de septiembre pasado, o 23 dólares por cada barril

de reservas probadas, más que cualquiera de sus rivales.

Floyd Wilson, fundador de Halcon, declaró pérdida una inversión de mil 200 millones de dólares en 2013 luego de obtener resultados decepcionantes en dos campos prospectivos clave, que inicialmente pensaba que tenían el equivalente a mil 200 millones de barriles

de crudo.

Halcon es la cuarta empresa de Wilson; sus primeras tres compañías las vendió por un total de más de 15 mil 842 millones de dólares.

La tercera empresa, Petrohawk Energy, descubrió Eagle Ford shale, la formación de gas y crudo shale al sur de Texas que se ha convertido en la se-

significa que algunos fondos de pensión y aseguradoras no pueden adquirir sus bonos.

Tim Gramatovich, director de inversiones de Peritus Asset Management, considera que hay un desastre inminente en la industria.

Como casi todas las demás empresas en el sector, Halcon utiliza cifras diferentes para describir su potencial.

La empresa reporta lo que se conoce como reservas probadas a la Comisión de Valores estadounidense.

El regulador pide un reporte anual, y limita éstos cálculos a lo que la empresa está razonablemente segura que puede extraer de campos existentes y otras propiedades que planea perforar en los próximos 5 años, en base a factores como geología, ingeniería y producción histórica.

Pero a los inversionistas y acreedores potenciales, Halcon también destaca una cifra mucho más alta que llama "potencial de recursos".

CON INFORMACIÓN DE BLOOMBERG

